

Cousance

Sexagénaire disparu : un appel à témoin a été lancé

Depuis le 17 mars, des membres d'une famille s'inquiètent de la disparition d'un septuagénaire habitant à Cousance. La gendarmerie a publié un appel à témoin, ce jeudi 27 mars, pour retrouver Thierry Gros.

Nous avons évoqué l'inquiétude de la famille dans nos colonnes le 21 mars dernier. Ce jeudi 27 mars, l'entourage de Thierry Gros, habitant de Cousance, reste sans nouvelles de lui depuis son départ du domicile familial le lundi 17 mars à 16 heures.

Face à cette disparition, la gendarmerie du Jura a lancé un appel à témoins pour « disparition inquiétante ». L'homme aurait été aperçu sur la commune de Beaufort-Orbagna environ une heure après avoir quitté son domicile. Selon l'appel à témoins, il « se déplace à pied et ne possède ni pièce d'identité, ni téléphone portable, ni moyen de paiement ».

Le jour de sa disparition, Thierry Gros portait un jean



Thierry Gros a quitté le foyer familial le 17 mars.

Photo fournie par la famille

bleu canard, une doudoune noire de marque Nike et des baskets noires et jaunes de la même marque. Il mesure 1,65 m, est de corpulence moyenne et a les cheveux gris et courts. L'appel à témoins précise qu'il n'avait pas ses lunettes de vue lorsqu'il est parti.

Les gendarmes en charge de l'enquête recherchent tout témoignage pouvant aider à le localiser.

Si vous avez des informations, contactez le 03.84.48.73.00 ou composez le 17, disponible 24 heures/24, 7 jours/7.